
Compte-rendu de l’assemblée générale du  
Mercredi 15 mars 2023 à 18h00 

 

Mail : bordeauxbridgeclub@gmail.com 

Présents ou représentés :   72  

ORDRE DU JOUR  

- Allocution de bienvenue, 

- Rapport moral : Hélène Bastier, Présidente 

- Bilan comptable : Jean-Jacques Paquier, Trésorier 

- Election du Bureau  

- Questions diverses. 

Le 15 mars 2023 à Bordeaux, les membres du Bordeaux Bridge Club Esprit Des Lois se sont 
réunis au 7 cours du Chapeau Rouge 33000 Bordeaux, en Assemblée Générale Ordinaire, sur 
convocation de la Présidente. 

Il a été établi une feuille d’émargement signée par les membres individuels votant en leur 
nom propre ou en tant que mandataire. Celle-ci figure en annexe du présent compte rendu. 

L’Assemblée est présidée par Madame Hélène Bastier, Présidente du Bordeaux Bridge Club 
Esprit Des Lois. 

Elle était assistée des membres du bureau du Bordeaux Bridge Club Esprit des Lois : 

Mr Antoine Fontquerni, Vice-Président ; Mme Florence Fievet, Vice-Présidente, Mme Sophie 
Salmon, Secrétaire, Mme Sophie Pecquerie, Secrétaire adjointe, Mr Jean-Jacques Paquier, 
Trésorier. 

ALLOCUTION DE BIENVENUE 

Madame Hélène Bastier, Présidente du Bordeaux Bridge Club Esprit des Lois ouvre la séance et 

remercie les membres présents d’avoir bien voulu assister à cette Assemblée. Elle indique qu’une 

erreur a eu lieu dans l’ordre du jour. Qu’en décembre 2021, vous avez élu votre Conseil 

d’Administration, lequel a élu le Bureau pour une durée de trois ans donc qu’il n’y aura pas d’élection 

au cours de cette assemblée générale. 

La Présidente remercie les adhérents présents pour la confiance qu’ils lui ont accordée. La Présidente 

énumère les résolutions à l’ordre du jour.  

RAPPORT MORAL 

Tout d’abord, au nom du Club, la Présidente tient à remercier particulièrementles personnes qui 

s’investissent chaque jour dans la vie Associative du Bordeaux Bridge Club Esprit Des Lois. 



« Antoine Fontquerni : Antoine organise de main de maître les tournois, les arbitrages et 

l’intendance, sans lui, le Club ne serait pas ce qu’il est. 

Je tiens à remercier Sophie Pecquerie qui a la lourde charge des inscriptions. Puis Jean-Jacques 

Paquier assisté de Florence Fievet qui supervisent et assurent avec efficacité nos comptes, enfin 

Sophie Salmon qui organise les réceptions et assure le secrétariat.  

Je nomme entre autres, Christiane Fontquerni, Jacques Le Lann et les autres… qui nous aident 

efficacement dans de multiples tâches pas toujours valorisantes mais qui contribuent à la bonne 

marche du club. 

Le déroulement des tournois se passe très bien grâce à l’équipe qui s’occupe en présentiel de 

l’activité du club.  

Merci aussi aux arbitres, Dominique Pintart et Antoine Fontquerni et ceux qui nous ont rejoint  cette 

année, Pierre Darbo, Thierry Boulard, sans oublier Didier Lamour qui les aide ponctuellement et bien 

entendu le Pilier de notre club, André Legros. 

Grâce à vous tous, l’activité du Club a pu être relancée avec un déroulement de tournois de douze à 

seize tables à présent. C’est ainsi que nous sommes en mesure de vous proposer une organisation qui 

a pris en compte les souhaits des adhérents, comme : 

- Des cours dispensés par Carole Ferrer, le vendredi matin pour les débutants et le mardi pour 

les 2ème et 3ème années. Elle organise également un tournoi des élèves.   

Beaucoup de membres du club participent avec réussite à de nombreuses compétitions. Le résultat 

est optimal ainsi beaucoup de membres valorisent leur classement. Mention spéciale pour Thierry et 

Janick Boulard qui sont maintenant passés en Première Série.  

Et j’ajouterai que la vie du club s’effectue dans une ambiance amicale et détendue. » 

BILAN COMPTABLE 

Jean-Jacques Paquier développe le rapport financier du Club avec recettes, dépenses et le résultat de 

l’exercice final, et attire l’attention de tous sur les augmentations importantes du gaz, de l’électricité, 

loyer, etc. 

Compte-tenu de la non augmentation du ticket de droit de table depuis plus de 15 ans, le Bureau 

propose que celui-ci, à compter de septembre 2023, passe de 4 à 5 €. 

La Présidente fait voter les participants à main levée, la majorité approuve. 

QUESTIONS DIVERSES 

Inscriptions aux tournois-club. Problèmes récurrents 

- 1 La recherche d’un partenaire. 

- 2 La non-utilisation d’Internet.  

 

1 Dans le cadre d’une recherche de partenariat, le secrétariat se chargera d’envoyer les coordonnées 

du joueur à contacter (tél. mail, etc). 



2 Pour les membres ne possédant pas d’internet, il est nécessaire, pour l’inscription à un tournoi, de 

s’inscrire à l’avance sur le cahier noir.  

- A cet effet, nous réservons une attention toute particulière au pôle formation de notre Club. 

A noter qu’à la rentrée nous proposerons une heure de formation pour apprendre aux 

joueurs à inscrire leurs réservations aux tournois directement sur Internet. Il leur sera 

demandé d’apporter leur outil informatique. 

 

- Certains joueurs, pour diverses raisons, ne reçoivent pas les mails. Nous leur donnerons la 

possibilité d’écrire leur nom et adresse mail sur une feuille annexe sur laquelle ils pourront 

enregistrer leurs coordonnées. Celle-ci fera l’objet de l’envoi d’un message général à part. 

 

Projets 2023 

Affichage des résultats d’Interclubs. 

Le bureau souhaite que les joueurs participant aux Interclubs communiquent leurs résultats, afin de 

les afficher. 

Création d’un site Internet 

Un site internet va être mis en place par Geneviève Reiter afin d’optimiser toutes les informations 

inhérentes à la vie du Club, animations, compétitions et autres. Vous pouvez la contacter si vous avez 

des informations à communiquer. E-mail : greiter@orange.fr. 

Animations 

Le 4 avril 2023 : tournoi Simultané Ronde de France à 18H00, suivi d’un dîner couscous. 

Le 2 mai 2023 : tournoi Simultané Ronde de France à 18H00, suivi d’un dîner. 

Une journée bridge à la campagne : déjeuner et tournoi chez un de nos adhérents (date à préciser). 

Un MARATHON  est prévu pour le 9 juin. Il aura lieu de 12H00 à Minuit en 3 séances. L’inscription est 

au tarif de 35 € tout compris.  

Recherche d’un local 

Comme vous le savez, nous sommes toujours à la recherche d’un local en centre-ville. Votre aide 

précieuse nous fera avancer. La fin de notre bail est fixée en mai 2026.  Vous êtes désormais « tous 

chasseurs d’appartements… » 

Le rapport financier ainsi que le compte rendu seront affichés sur le tableau, à l’entrée du club, si 

vous souhaitez les consulter. 

La séance est levée, suivie du pot de l’amitié. 

 

La Présidente  

Hélène BASTIER 

     


